

Protokolleintrag vom 27.08.2003

Dringliche Interpellation von Hans-Ulrich Meier (FDP) vom 19.3.2003: Arbeitsvergebungen im Baugewerbe, Berücksichtigung von Lehrstellen

Der Rat erklärte die Interpellation am 2. April 2003 dringlich (vergleiche Protokoll-Nrn. 1265, 1286 und 1321/2003).

Schriftliche Beantwortung gemäss Stadtratsbeschluss 647 vom 16. April 2003.

Der Interpellant nimmt Stellung.

Die Vorsteherin des Hochbaudepartementes erklärt die Haltung des Stadtrates auch noch mündlich.

Das Geschäft ist erledigt.